

## Toller Jahresabschluss bei den Nordwestfälischen Kurzbahn-Meisterschaften in Gelsenkirchen

Beigesteuert von Ulrich Dick  
Montag, 16. Dezember 2019

Die Startgemeinschaft gratuliert allen Teilnehmern der Nordwestfälischen Kurzbahn-Meisterschaften sowie den Trainern Thomas Hög, Daniel Lissek und Corinna Löffler zu einem gelungenen Jahresabschluss mit hervorragenden Leistungen. Ein besonderer Glückwunsch an dieser Stelle geht an Fabian Löffler, dem es trotz der übermächtigen Konkurrenz gelang, sich gleich zweimal für das Finale der offenen Klasse zu qualifizieren. Mit seinen phantastischen Zeiten über 100 m Rücken (1:02,38) sowie über 50 m Rücken (0:28,84) ist Fabian damit endgültig in der Bezirksspitze angekommen.